

Stroke Unit im St. Josef-Krankenhaus erfolgreich zertifiziert!

Diese Woche durchliefen die Fachexperten der Zertifizierungsgesellschaft die Stationen der Neurologie, der Zentralen Notaufnahme, der radiologischen Praxis diavero im [St. Josef-Krankenhaus Kupferdreh](#) und lobten dabei den sehr guten Gesamteindruck, die perfekt abgestimmte Organisation und das ausführliche ärztliche und pflegerische Manual der [Stroke Unit](#).

„Am Ende des Tages machten die Fachexperten deutlich, dass sie sehr erfahrene Fachärzte für Neurologie sowie in der Schlaganfallbehandlung spezialisiertes Pflegepersonal kennengelernt haben. Es gab keine Abweichungen im Zertifizierungs-verfahren“, erklärt Geschäftsführer Hubert Brams voll Anerkennung.

„Wir arbeiten gegen den Schlaganfall als großes Team, dazu gehörten Neurologen, Kardiologen, Physiotherapeuten, Logopäden, Ergotherapeuten und natürlich die Pflegerinnen und Pfleger“, erklärt Prof. Dirk Weitalla Ärztlicher Direktor und Chefarzt der Klinik für Neurologie. „Der Kern der Organisation ist gute Kooperation, das Spektrum der Therapie ist groß und umfasst die schnelle Diagnose, Therapie und Reha“, erklärt Weitalla, der sehr stolz auf die Arbeit seines Teams ist, insbesondere auf die zuständige Oberärztin Frauke Walsh, die seit Jahren die Stroke Unit im St. Josef-Krankenhaus Kupferdreh leitet.

Jetzt Artikel Online anschauen!

